



令和7年度 第6回体育大会

Victory～勝利をつかめ！ファイナルバトル～

9月26日（金） 体育大会を開催しました。全校生徒が赤、白、青の3団に分かれ優勝を競いました。生徒たちは5つの委員会（広報委員会、保健体育委員会、生活委員会、美化委員会、図書委員会）と生徒会執行部に分かれて準備、そして当日の運営を行いました。今年度初めて、OKBぎふ清流アリーナを使用しましたが、空調の効いた広々とした体育館で、生徒たちは力いっぱい競技を行うことができました。

広い体育館を行進して選手入場、力強い各団団長の宣誓で開幕し、団体競技の「追いかけて玉入れ」から競技がスタートしました。各団団長が持った玉入れのかごをめがけて、次々と球が投げられました。急遽応援に駆け付けられた 岐阜県知事 江崎禎英氏と 岐阜県教育長 堀貴雄氏もかごを持って参戦。開幕早々、生徒たちの笑顔がはじけました。



1年生は、喫茶「school cafe Seino」のエプロンを手早く着け、小さな玉の入ったコップをトレイに載せて運ぶ「THE 喫茶リレー」、そして様々な障害物を乗り越えたのちにカードに書かれたヒントをもとに人物を探し出す「真実はいつも一つ！名探偵人探し」で競いました。

2年生は、体育の授業で学んだダンス「私たちの一番かわいいところ」をリズムカルに披露、そして1周ごとに走る人が増え、最後はクラス全員でゴールを目指す「絆・匠・疾走リレー」で躍動しました。

3年生は、様々な大きさの段ボールを組み立て積み上げ、協力して運ぶ「西濃運走」、体育の授業で学んだバレーボールの技術を見せた「つなげてつなげてアタック」で、仲間と息を合わせる姿を見せました。





今年度の優勝は、赤団となりましたが、どの生徒ももてる力をしっかり発揮して、楽しく競技に取り組むことができました。

応援やお弁当の準備、送迎等保護者の皆様にも大変ご協力をいただきありがとうございました。

